



Un juzgado de Córdoba declara la relación laboral entre Glovo y 222 repartidores

El **Juzgado de lo Social número 3 de Córdoba** ha estimado la demanda presentada por el **Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones** y ha declarado que la **relación** entre la empresa **Glovo** y **222 repartidores** de la capital es de **naturaleza laboral**, según la sentencia dictada hace unos días.

El magistrado alude en su fallo a la **jurisprudencia del Tribunal Supremo** y más concretamente a la sentencia del 25 de septiembre de 2020, en la que se pronunció en este mismo sentido al analizar la naturaleza de la relación entre empresa y repartidor, y considera que “existe un **elemento clave** que permite entender por qué Glovo tiene el **poder de dirección** y organización con respecto a todos los repartidores”.

A la hora de justificar su fallo, el magistrado hace un pormenorizado análisis de **cómo trabaja Glovo** y la manera que tiene de **controlar la labor** de los riders. A este respecto, precisa que “hay que entender que **más allá de poner en contacto** establecimientos con repartidores, Glovo tiene firmado distintos **contratos con los establecimientos** que mayores servicios le reportan y que estos establecimientos tienen unos **picos de demanda** en determinados días y horas (sobre todo los fines de semana por la noche)”. ...